Region Augsburg



Römer treffen Radler

Kein Durchkommen für Dr. Stephan Bachter: An der Brunnenmahdsiedlung bei Allmannshofen versperren ihm römische Soldaten in Kettenhemden mit ihren Speeren den Weg in den Landkreis Augsburg. Doch Bachter hat Glück: Die Bewaffneten sind in Wirklichkeit friedliche Mertinger und gehören der Römergruppe "Populares Vindelicenses" an. Die beiden "Römer" Klaus und Christian Siegl wollten sich die Fahrradstaffel entlang der Via Claudia Augusta nicht entgehen lassen, die gestern die Region

passierte. Von Donauwörth ausgehend, verläuft die Route über Landsberg in Richtung Österreich und Italien – stets von einer Gemeinde zur nächsten. Übergeben wird dabei kein Staffelstab, sondern der Spruch "Sumus Via Claudia Augusta" – "Wir sind die Via Claudia Augusta". Organisiert hat die Aktion die Arbeitsgemeinschaft "Gastlichkeit an der Via Claudia Augusta". Ende Juni soll die mündliche Überlieferung im italienischen Altino ankommen.

Foto: Melanie Hofmann